

みんなで縄瀬小

(校長:北原 浩)



今年も『伝えること』を中心に

昨年度、縄瀬小では、
『自分の思いや考えをしっかりと分かりやすく伝えること』

を、国語を中心にいろんな教科の授業、朝会や集会、行事等で取り組みました。少しずつではありますが、「自信をもって、はつきりと、語尾まで」伝える姿が増えたような気がしています。しかし、まだまだがんばる必要があると感じています。そこで、本年度も引き続き、いろいろな活動で『伝えること』を意識しながら進めていきます。

昨年度もお願いしましたが、ご家庭での会話や地域での諸活動の際に、子どもたちの伝える力の育成を気にかけながら接し、褒めたり、教えてあげたりしていただけたらと思います。

コツは「聞いた後に、一声かけて考えさせるようにして、子どもの言葉で答えさせる」ことだと思います。

家庭・地域と学校が一体となって、縄瀬小の子どもたちの伝える力を育てていきましょう。

運動会を終えて

『綱引きの作戦タイム導入』や『台の上に立てての小優勝旗授与』等、子どもたちに考えさせる場やオリンピック・パラリンピックを意識した取組を校長のこだわりでやってみました。

毎年同じ形ではなく、やはり何かしらの工夫があつた方がよいと考えます。

さて、本年度の反省及び次年度の日時を決める『合同運動会実行委員会』を7月4日(木)の夜に行います。

地域公民館長、各自治公民館の館長・体育部長、消防団長さん方とPTAの会長・保育生指部長、学校との話し合いになります。

本年度実施して気になることや次年度の日時について、ご意見等がありましたら、事前に実行委員会に出席される方にお伝えください。

7月の月目標『学校をきれいにしよう』
8月の月目標『きまり正しい夏休みをおくろう』
行事予定

《7月》

- 1日(月) あいさつ運動(共和)
命の大切さを考える日
2日(火) 読み聞かせ 参観日
(フッ化物洗口保護者説明会)
4日(木) 委員会活動
5日(金) 登校班会 教育相談
8日(月) ~11日(木) は6校時なし
9日(火) 読み聞かせ
12日(金) プール清掃(3~6年)
14日(日) ファミリー読書の日
18日(木) くれよん号
21日(日) 菅原神社夏の祭典
22日(月) 1学期終業の日

1日(月) ~ 5日(金) あいさつ指導週間
8日(月) ~ 12日(金) 図書返却週間
16日(火) ~ 19日(金) 図書貸出、そうじがんばり週間

【23日(火) ~ 8月25日(日)】 夏休み

24日(水) 市水泳教室(5・6年)

《8月》

- 1日(木) 登校日 命の大切さを考える日
13日(火) ~ 16日(金) 学校閉庁日
18日(日) ファミリー読書の日
20日(火) くれよん号

26日(月) 2学期始業の日
高崎地区あいさつ運動
26日(月) ~ 28日(水) 4時間授業(給食後下校)
27日(火) 読み聞かせ
29日(木) 清掃班編制
30日(金) 避難訓練(地震) 委員会活動
26日(月) ~ 30日(金)
図書返却・立番指導・清掃指導週間
27日(火) ~ 9月2日(月) 家庭学習がんばり週間

【宮日新聞(若い目)に掲載】※前号以降の児童です。
・バハーダル・アンモールさん(4年:5月28日) ・平山 紗さん(5年:6月2日)
・末森 心花さん(5年:6月13日) ・ハーン・イバラールさん(4年:6月17日)

校外学習・宿泊体験学習

6月13日(木)に、1~3年、4・6年が校外学習に行きました。

社会科や生活科の学習も兼ねて、郵便局や図書館(1~3年)、食品工場や浄水場(4・6年)の見学を行い、たいへん有意義な校外学習になったようです。



(工場見学 4・6年)

6月20日(木)、21日(金)に5年生は、宿泊体験学習(高崎麓小、江平小と合同)で青島青少年自然の家に行きました。

家を離れ、友だちと寝食を共にしながら、楽しく活動ができたようです。



プール掃除・プール開き

6月4日(火)の午前中に地域の消防団の皆様、午後に保護者・全校児童でプール掃除をしました。ご協力のおかげでピカピカになりました。

そして、6月13日(木)にプール開きをしました。夏休み前まで、水に親しみ泳力を伸ばすことを各学年の水泳学習で取り組んでいます。



(プール掃除)



(初泳ぎ プール開き)

【お知らせ：学校閉序日 の設定】

都城市では8月のお盆の期間に、各学校で「学校閉序日」を設定することになりました。

繩瀬小では、8月13日(火)から8月16日(金)の4日間、設定します。

この期間、学校は休業日(土・日と同様)となり、教職員は出勤しません。

緊急時の連絡は、通常の休日と同じ対応となります。また、都城市教育委員会でも対応されますので、必要な際はご連絡ください。

田植え(元気田)

今年も共和環境保全対策協議会・PTA環境事業部の皆様のご協力により、全校児童で稻作体験活動が実施できます。

6月6日(木)の午後、田植えを行いました。事前の田や苗の準備・当日のお世話、ありがとうございました。

本年度は、半分を子どもたちによる手植え、残りを機械で使って植えていただきました。手植えの大変さがよく分かったと思います。

秋には、おいしいお米が収穫できることと思います。楽しみですね！



(児童・保護者の様子)



(機械植えの様子)

『フカ加工品』を使用した給食

6月19日(水)は、毎年実施している高崎学校給食センターの先生とのふれあい給食(2・3年)でした。(他学年は別日に実施)

その日の献立が、県漁連の開発した「フカ加工品」を使用した献立(魚のチリソースかけ)ということで、県漁連の方(2名)も招いて、フカの紹介や氷漬けした実物も見せていただき、子どもたちは大喜びでした。

これからも地産地消・食育をいろんな形で進めなければと思います。



繩瀬交通少年団 活動

繩瀬小伝統の「繩瀬交通少年団：自転車クラブ」の団員が、保護者の皆様の声かけで本年度は11名(3年～6年)となり、6月29日の県大会に向けて放課後の練習をがんばっています。

昭和47年の第1回大会から出場しており、これまで9回の県大会優勝に輝いています。大会当日は、普段の練習の成果を存分に発揮してくれると思います。

(0986-23-9544)